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1. マッチング会は全体を通していかがでしたか。 

とても良かった 良かった あまり良くなかった 良くなかった 

10 21 0 0 

 
2. 企業とのコンタクトについて 
十分コンタクトが 

とれた 
ある程度とれた あまりとれなかった 全くとれなかった その他 

10 15 4 1 0 

 
3. 印象に残った企業 

 
その理由 
【アイヴィス】 
 ・プレゼンテーション 
 ・事業内容 
 ・博士の価値について教えてくれたから。 
 ・異分野でも IT が出来るから。 
【旭化成】 
 ・社員さんの考えが論理的で旭化成の社員さんに魅力を感じたから。 
 ・事業内容 
 ・労働環境が良さそうだから。 
 ・若手から活躍できると聞いたから。 
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【IGS】 
 ・事業内容 
 ・説明が丁寧だったから。 
 ・研究室の教授が立ち上げた企業だから。 
【川崎重工業】 
 ・社員さんが親身に相談に乗ってくれたから。 
【ダイセル】 
 ・労働環境が良さそうだから。 
 ・事業内容 
 ・雰囲気が良かった。 
【住友電気工業】 
 ・海外支社があり、中国で働けるから。 
 ・事業内容 
【テクノデータサイエンス】 
 ・新しい分野にチャレンジしてみたいから。 
 ・研修制度が魅力的だったから。 
 ・IT への情熱を感じたから。 
 ・事業内容 
【パナソニック】 
 ・大手だから。 
 ・人材が流動的だから。 
 ・社員さんの説明が分かりやすかったから。 
 ・異分野でも歓迎されていると感じたから。 
【阪技】 
 ・女性技術者の多さ 
 ・労働環境が良さそうだから。 
【バンドー】 
 ・自社製品に対する思い入れを感じたから。 
 ・企業で研究するのに重要なことを教えてくれたから。 
 ・事業の強みを感じたから。 
 ・研究環境が整っているから。 
 
4. マッチング会は、進路決定の参考になりましたか。 

就職の意識が

高まった 

進学・アカデ

ミックへの意

識が高まった 

異分野への関

心が高まった 

企業と情報交

換できた 

自己PRを考

えるきっかけ

となった 

参考にならな

かった 
その他 

11 1 15 11 8 0 0 

 
5. マッチング会に参加して新たな気づきはありましたか。 
 ・異分野でも働きたいと感じた。 
 ・求められる人材が分かった。 
 ・自分の長所が分かった。 
 ・素材系企業に就職したい。 



 ・素粒子業界の強み 
 ・研究職に興味を持った。 
 ・福利厚生が大事だと感じた。 
 
6. 本日の交流会をどのような方法で知りましたか。 

キャリア

センター

HP 
ポスター 知人 メール 教授 Twitter Instagram 

アプ

リ 
その

他 

0 0 0 8 18 0 0 0 0 
 
7. 感想・ご意見をお書きください。 
・ 食品会社の招請希望 
・ 農業・食品会社の招請希望 
・ 文系就職についても相談したい。 
・ 官公庁の招請希望 
・ ナード研究所・日本触媒・住友化学の招請希望 
・ 福利厚生の情報がもっと欲しい。 
・ 食品会社の招請希望 
・ 視野が広がった。 
・ 開催時間が長いので短く。 
・ 化学・食品メーカーの招請希望 
・ 休憩時間設定 
・ 面接練習やGD の対策を企業から聞きたい。 
・ 食品・化学薬品企業の招請希望 
・ 生物系企業の招請希望 
・ Dr の過ごし方を考えるのに良い機会だった。 
・ 日本の企業を知れて役に立った。 
・ 教育系企業の招請希望 
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